

Tenons-nous sur nos gardes !



29 novembre 2015 - Avent 1

Que le filet de la mort s'abatte sur les hommes de la terre,
"au nom d'une cause folle et d'un Dieu trahi" disait le président lors de l'hommage national aux 130; victimes des attentats du 13; novembre; demeure encore cette espérance, de paraître debout et "malgré les larmes, cette génération est aujourd'hui, devenue le visage de la France".

Que le filet de la mort s'abatte sur tous les hommes de la terre,
demeure encore cette espérance, de paraître debout devant le Fils de l'homme !

Devant la vie mêlée du douloureux et du merveilleux,
devant notre hésitation à nous laisser emporter par le joyeux ou le douloureux,
devant la tension de l'abattement et du jaillissement, de la mort et de la résurrection,
le premier message de l'Avent est invitation au bonheur et à la joie !

« Réjouissez-vous tant que vous pourrez en tout ce que vous faites !»

Cette joie nous allons la cueillir proche de ce Dieu qui vient, si proche : Noël ! Nous penserons à en faire un bouquet plus gros, à partager avec celle et ceux qui n'auront, ni le goût, ni l'idée à cette cueillette !

Il y aura des signes insupportables dans le ciel sur terre et en mer, alors les hommes mourront de peur !

Et bien sûr à certaines heures nous sentons le poids des menaces sur terre : il y a vraiment de quoi s'affoler avec les nations !

Enjeux écologiques, menaces de mort, chimique, bactériologique, nucléaire, à cela s'ajoute les religions, et systèmes de pensées avec leurs intégrismes, facteurs de divisions, de haines et fanatisme ! Et encore le cri des femmes battues, des enfants violés, de l'homme abimé.

Ce récit apocalyptique peut nous faire mourir de peur en racontant simplement « ici et maintenant » notre vie !

**Devant tel chaos il ne devrait y avoir que cadavres, mort, désolation, ruines fumantes : fin du monde !
Et bien non pas du tout relisons les signes de la vie, visage levés, regard clairs, larmes qui purifient,
être debout... et simplement réécoutons les mots :**

« Tenez-vous sur vos gardes, ne vous laissez pas anéantir !

Soyons vigilants, et en état de fonctionnement !

Tenons-nous sur nos gardes !

**Le premier dimanche de l'Avent nous sommes envoyés en stage, pour que notre corps et notre cœur
demeurent sensibles ! Qu'ils ne s'alourdissent dans la débauche, l'ivrognerie et les soucis de la vie ...
Que l'Avent nous prépare à faire monter l'adrénaline pour vivre intensément l'événement à venir !**

Nous voilà en ce premier dimanche de l'Avent envoyé en stage !

Pour que notre corps et notre cœur demeurent sensibles !

**Qu'ils ne s'alourdissent ni dans la débauche, l'ivrognerie et les fuites soucis de la vie, mais qu'ils
nous rendent capables de rire, de danse, de musique, pris de l'ivresse légère de l'Esprit, et
interagissant sur les féconds soucis de la vie !**

Que l'Avent nous prépare à faire monter l'adrénaline pour vivre intensément l'événement à venir !

De redresser et relever la tête... et de nous donner un rythme cardiaque de prière !

**Car il s'agit bien d'échapper à tout ce qui peut arriver, tout, sauf l'accueil, de cet enfant silencieux et
discret, né au cours d'un long voyage, d'une longue nuit et de paraître devant lui debout !**

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 21; 25;-28;34;-36;)

Jésus parlait à ses disciples de sa venue :

**« Il y aura des signes dans le soleil, la lune et les étoiles. Sur terre, les nations seront affolées par le
fracas de la mer et de la tempête. Les hommes mourront de peur dans la crainte des malheurs
arrivant sur le monde, car les puissances des cieux seront ébranlées.**

**Alors, on verra le Fils de l'homme venir dans la nuée, avec grande puissance et grande gloire. Quand
ces événements commenceront, redressez-vous et relevez la tête, car votre rédemption approche.**

Tenez-vous sur vos gardes, de crainte que votre cœur ne s'alourdisse dans la débauche,

l'ivrognerie et les soucis de la vie, et que ce jour-là ne tombe sur vous à l'improviste

Comme un filet, il s'abattra sur tous les hommes de la terre.

Restez éveillés et priez en tout temps :

ainsi vous serez jugés dignes d'échapper à tout ce qui doit arriver,

et de paraître debout devant le Fils de l'homme. »

Vendredi 27 Novembre 2015